
当前，疫情防控形势严峻复杂、任务艰巨繁重。在前所未有的挑战面前，高邮镇坚定信心、坚持到底，保持定力、昂扬斗
志，既牢固树立“防疫松不得”的底线意识，又切实增强“发展等不起”的责任担当，奋力推动项目建设，化危为机、危中寻机，尽
最大努力减少疫情影响、积蓄发展动能。4月16日，高邮镇又新签约总投资1.2亿元的LED模组封测照明项目和总投资1.3亿
元的芯片封测两个重大产业项目。

众志成城众志成城，，齐心协力齐心协力，，
防控疫情防控疫情！！
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日前，市人大常委会主任张秋
红前往江苏兴厦建设工程集团有限
公司，为企业送去高邮市2021年度
纳税特殊贡献企业金牌。镇党委副
书记、镇长候选人冯广东，镇人大主
席冯国庆参加活动。

张秋红向企业负责人表示祝
贺，并仔细询问企业发展情况，为企
业鼓劲加油。她指出，政企双方要
深化合作，相互支持，为全市经济社
会高质量发展作出贡献。

日前，市人大常委会副主任潘
建奇前往经纬纺织公司送金牌、解
难题、鼓干劲、促发展。镇党委副书
记、政协联络工委主任管正斌参加
活动。

潘建奇将高邮市2021年度工
业纳税十强企业金牌送到企业负责
人手中，并表示祝贺。他仔细询问
了企业运行情况以及目前发展中所
面临的困难。他要求，要持续为企
业提供全方位的支持，创造良好的
营商发展环境。

日前，副市长、镇党委书记史美
山走访高邮市2021年度工业纳税
十强企业日兴生物科技，并送金
牌、送奖杯，勉励企业鼓足干劲、再
创佳绩。市工信局局长杨朝友，镇
党委副书记、政协联络工委主任管
正斌参加活动。

史美山详细了解当前疫情防控
货物进出、企业在手生产订单，以及
发展中遇到的难题等情况。他指
出，要与企业共克时艰，解企业燃眉
之急，要精准服务、靠前服务，让企
业一心忙生产。

日前，副市长、市公安局局长
张继东来到高邮市 2021 年度工
业纳税先进企业润华电缆，送金
牌、促发展。镇领导管正斌、龙俊
参加活动。

张继东向企业负责人表示祝
贺，并仔细询问生产经营中遇到的
难题。张继东希望企业乘势而上，
把特色做优、产品做精，为地方经济
发展作出更大贡献。

张秋红等市领导赴企业送金牌

4月18日晚，高邮镇召开疫
情防控工作会议。

副市长、镇党委书记史美山主
持会议并就相关工作提出要求。
他要求，思想认识上要高度重视，
行动上要百分之百按照上级指示
要求完成，想方设法解决当前存在
的问题，严肃工作纪律；要加强核
酸检测工作人员的各类业务培训，
优化、完善阵地建设，严格保持现
场受检人群间距，规范采样点区域
设置，加大核酸采样码的推广和使
用，提高样本送检效率；要继续加
强重点人员排查管控，货运专班各
项责任要落实到位；要统筹疫情防
控和经济社会发展，做好重点企业

保供、纾困。
会上，镇党委副书记、镇长候

选人冯广东传达了扬州市、高邮

市核酸检测工作要求，与会镇领
导、各村（社区）负责人作了交流
发言。

史美山主持召开镇疫情防控工作会议

4月11日上午，高邮镇召开经
济调度会。

镇党委副书记、镇长候选人
冯广东主持会议，并就相关工作
提出要求。他要求，要找准自身
定位，认真研判，充分考虑产业
定位和承载能力，探索高邮镇的
发展之路；要强化目标意识，做
到各个项目心中有数，挂图作
战，靠实推进；要强化节点意识，
抓住季度“擂台赛”和“4·18”等
重要时间节点，及早谋划，力争

上半年完成全年招商引资、外资
到账、项目建设等任务；要强化
协同意识，招商、项目、统计等工
作要做好信息互通，“并联”协调
推进；要强化责任意识，和企业
对接，梳理上下游产业链，挖掘
项目；要强化服务意识，优化营
商环境，纾企解困。

会上，镇党委副书记管正斌，
副镇长李进凯、龙俊分别就相关工
作作了部署。会议听取了招商引
资、重大项目等工作情况。

冯广东主持召开镇经济调度会

“虽然我年事已高，不能赶
赴一线，但我想多交点党费，略
表心意支持全市抗疫！”近日，家
住奎楼社区年近九旬的老党员
赵琳将一万元党费交给组织时

说道。
1933年出生的赵琳，是一名

有着 30 多年党龄的老党员。
“2020年年初，新冠肺炎疫情暴
发，当时正值社区工作繁忙的时

候，我很想做志愿者，但是身体条
件不允许了，我就与老伴商量着
多交点党费，老伴非常支持。”在
采访中，赵琳告诉记者，当年他主
动向社区捐赠两千元用于疫情防
控。

其实，这样的捐赠和上交党
费，赵琳每年都在做。每年的

“5·19慈善一日捐”，赵琳都会按
时到社区捐款，献上自己的爱
心。生活中，赵琳始终践行一名
党员的职责与担当，支持社区工
作，热心公益，发挥余热。

“没有共产党，就没有我的今
天，作为老党员，在享受党带给
我们幸福生活的同时，我应当反
哺社会，感念党恩，希望通过这
种方式为疫情防控尽自己一份
绵薄之力。”赵琳表示。

九旬老人交“特殊党费”支持抗疫

4月14日上午，副市长蒋玮率政
府办、发改委、国能集团等部门单位，
专题调研高邮镇分布式光伏工作推
进情况。镇党委副书记、镇长候选人
冯广东，副镇长龙俊参加调研。

蒋玮要求，一是摸排底数要清
楚，定点定位定量全面摸排；二是问
题分类要精准，根据实际情况做减
法；三是工作推进要突破，重点部位

力争做好标杆。
冯广东要求，要强化数据分析，

把资源进一步摸清、摸准、摸实，确
保应装尽装。同时重点企业要重点
突破，快速启动，并做好正面宣传引
导工作。

会前，国能集团汇报了前一阶
段工作开展情况、下一步工作目标
计划，以及当前存在的问题和建议。

蒋玮调研高邮镇分布式光伏工作推进情况

防疫松不得 发展等不起

高邮镇在大战大考中坚决夺取双胜利

日前，市委书记张利赴高邮
镇调研“智改数转”工作情况。市
委办、工信局相关负责人，镇领导
冯广东、管正斌、李进凯、龙俊参
加调研。

张利一行先后调研了法马智
能设备有限公司省级互联网标杆
工厂项目申报情况，日兴生物科
技股份有限公司互联网标杆工厂
投入运营情况及卫星新材料股份
有限公司省级智能车间申报情况
等。每到一处，张利都看得仔细、
听得认真、问得详实，深入了解三
家重点企业当前各车间网络系
统、功能模块使用及企业网络化
订单生产等情况。

张利指出，要夯实工业互联
网平台、工业软件、智能硬件和装
备、网络设施及安全等基础支撑，

加大网络化应用力度，进一步提
升企业数字化、网络化水平，推动

我市“智改数转 ”建设工作落到实
处、走在前列。

张利赴高邮镇调研“智改数转”工作


